



# 西幼だよい

羽島市立西部幼稚園  
令和7年11月14日 No.14  
園長 安藤 賢治



## 園外に出てみたら…！～刺激だらけ～

◆秋は「遠足」…いつもと違う「体験」に、わくわく！  
その中で見つけた「いつも」が、いくつ・つ・も！

### ＜なでしこ＞ 恒例：バス遠足

『サンコーパレットパーク』 大型遊具が魅力的

➢あれやこれやと楽しむ姿に、「そなんだよね～」を発見。

やっぱり、“一緒に楽しい～”…仲良しだね…

発達段階があがって友達意識が高まり、時には、マイナスなことも経験しながら成長しています。自然と手をつないで歩いていたり、ばらばらに遊んでいてもなぜか一緒になっていたりする瞬間もあって、ほのぼのとした秋の一日。お弁当も本当にうれしそうでした。

\* \* \* \*



### ＜ひまわり＞ 新企画：ミニバス＆名鉄で市内探検

羽島市歴史民俗資料館『名鉄フォト・絵画展』『佐吉大仏・大仏公園』

➢公共交通機関を利用する冒険遠足。準備万端で当日を迎えた成果が表れています。あいさつをする、安全に歩くなど、社会のルールや約束を守る姿に確かな成長を感じました。さすが～！



### ＜たんぽぽ＞ 恒例：秋のお散歩

『本郷 神明神社』まで…松ぼっくりやドングリなどの木の実、セミの抜け殻などを拾いました。

➢幼稚園の外に出ると、知らない地域の人に出会います。

これが、また、良い刺激となって成長を促します。この日も…

はじめは、みんなで「こんにちは～」すがすがしい気持ちに。

その後は、例えば、畠のおじいちゃんに、自分たちから話します。

「今から神社に行くんだよ～」と。すると、「何取ってくるの～？」

帰りには「いっぱい取れた～？」と言われて、お互いが笑顔でした。地域の方、最高～！

\* \* \* \*



### ◆園外に出かけることのメリットは？

… A I に聞いてみました。（今どきの検索）

# 知的好奇心を刺激する

景色や生き物に触れ、様々な発見をする

# 社会性やコミュニケーション能力を育む

様々な人と接する

友達との協調性を育む

社会のルールを守る

# 体力向上させる

たくさん歩く（脚力や体力）

# 五感を刺激する

視覚・聴覚・嗅覚・触覚・味覚を刺激する

“その通り！”

(ほんの一例です)

\*いつもと違う経験の中に、刺激がいっぱい！

・新幹線だ～・ここ 知ってるよ・この花見たことないっ！

・シャボン玉おじさん？・ネバールの知り合い？

・あいさつって楽しいね・一緒に手をつないで歩こうね

・交差点では、安全確認して・あの木の実は何？

・どんな匂いがする？・こんなにたくさんあるね・疲れた～

▶これらは

「幼稚期の終わりまでに育ってほしい10の姿」  
でもあります。

☆健康な心と体 ☆道徳性・規範意識の芽生え

☆社会生活との関わり ☆豊かな感性と表現

～これからも、企画ていきます～